

*Date de dépôt : 28 septembre 2021*

## **Pétition pour une rue des Eaux-Vives à taille humaine**

Mesdames et  
Messieurs les députés,

La petite maison abritant le Centre islamique de Genève (CIS) à l'angle de la rue des Eaux-Vives et de l'avenue de la Grenade est menacée de destruction. A la place de ce bâtiment, témoin d'un passé industriel et artisanal, le CIS prévoit de construire un bâtiment trois fois plus grand destiné à accueillir davantage de fidèles. Avec sa fréquentation actuelle, il est déjà difficile de se frayer un chemin sur les trottoirs environnants.

Le bâtiment projeté détonne par sa faible intégration dans le site et son usage final n'est pas clairement spécifié. Dans un quartier à vocation résidentielle extrêmement dense, le triplement de la taille du centre islamique avec la hausse de la fréquentation que cela implique n'est pas sans poser de difficultés au voisinage, notamment pour des questions de stationnement et en raison des nuisances résultant des allées et venues continues de centaines de personnes appelées à fréquenter le lieu venant de toute la région.

**Pour ces raisons, les signataires demandent au Grand Conseil de renvoyer cette pétition au Conseil d'Etat pour que l'administration ne donne pas une suite favorable à un projet totalement démesuré.**

*N.B. 127 signatures*  
M. Marc-André Rudaz  
Rue du 31-Décembre 17  
1207 Genève